

Protokoll Sitzung des Fachschaftsrat Sport



Teilnehmer: Conrad Mantei, Robin Scherkenbeck, Lena Breske, Fabienne Koch, Sophie Zickert, Oliver Sell, Dennis Haase, Charlott Burbott, Lisanne Müller, David Staschinski, Ruven Lemke

Protokollant: Sophie Zickert

Gäste: Erin Gerlach, David Michel

Entschuldigt: Tobias Hübener

Beginn: 16:15Uhr

Ende: 18:20 Uhr

Erläuterung zu Abstimmungen: **(Pro/Contra/Enthaltungen)**

5. Sitzung FSR-Sport 25.04.2018

TOP 1 Formalia

- 1.1 Begrüßung
- 1.2 Festlegung der endgültigen Tagesordnung
- 1.3 Protokollant
 - Sophie Zickert (ab sofort immer)

TOP 2 Aktuelle Probleme

- 2.1 Alles wieder an seinem Platz?
- 2.2 Kursangebot SS 2018 (Gast: Erin Gerlach)
 - Cony und Olli haben sich mit Bahro (neuer Departmentsprecher) getroffen
 - Ohlert leitet 2 Kompaktkurse (Sport mit Funktionseinschränkungen) im

September

- Fragen an Praxissemester an Didaktik (Gerlach etc.) stellen, Fragen an andere Kurse an Theorie & Praxis der Sportarten (Bahro) stellen
- Nachfolger von Wieneck eventuell Gerlach
- Trainerlizenz → externen Trainerschein anrechnen lassen?
→ Antrag als FSR an Prüfungsamt stellen
→ wenn nicht möglich, Rapp ansprechen
- Sportpsychologie, Sportgeschichte, Sportpädagogik, Sportsoziologie (zu viele Bewerber)
- wenn in Studienordnung steht, dass Veranstaltung jedes Semester stattfindet, geht es um das MODUL und nicht um Veranstaltung (Kapazitäten)
- **nächste Erstiwoche:** ansprechen, dass Trainingswissenschaften und Biomechanik gemeinsam belegt werden sollen
- Metaevaluation fand am 24.04.18 statt (Prozesse der Qualitätssicherung innerhalb der Uni)
- Seminar Trainingswissenschaft (Management) Gespräch mit Granacher suchen, um Drop Out Rate zu senken
- Trainingsphysiologische Besonderheiten (überfüllt)
→ Hausarbeit + Vortrag, zusätzliche alle 14 Tage Test (Lernstandserfassung ist möglich)
→ Nachprüfung anderer Wege der Kompetenz
→ seit 2 Jahren keine Anwesenheitspflicht mehr
→ Studienordnungen noch nicht angepasst

2.3 Einschreiben

- Prüfung der Zulassungsvoraussetzung im Prüfungsausschuss (Rapp)

TOP 3 Gremienarbeit

3.1 Vefa

- 26.04.2018 → Dennis
- Initiativantrag Klitschnass (Subventionierung der Eintrittspreise)

3.2 Studienkommission

- demnächst neue Einladung

3.3 Prüfungsausschuss

- sehr interessant, aber vertraulich

3.4 Lehramtstreffen

- Mail wegen Terminfindung

TOP 4 Finanzen

4.1 Allgemeines

- Sophie hat sich mit Sven getroffen, Gespräch verlief gut ABER:
- besser Protokoll führen! (Betrag + Abstimmungsverhältnis bei Beschlüssen)
- bei Veranstaltungen:
 - nicht nur allgemeiner Beschluss, sondern genaue Auflistung mit Ausgaben für DJ, Fotograf etc.
 - Beleg über Einnahmen (Eintritt, Verkauf o.ä.)
 - Honorarverträge (außer Fotograf)
 - Auswertungsberichte! (dadurch genauere Kalkulation für zukünftige VAs möglich)
- Bewirtung nicht abrechenbar
- bei Geschenken (Weihnachtsvorlesung) → Name der Person

TOP 5 Veranstaltungen

5.1 Sprng Brk

- VVK läuft seit heute

5.2 Klausurtagung

- Cony und Olli haben Plan erstellt
 - Freitag Briefing

→ Samstag verschiedene Sitzungen

→ Sonntag Abreise

- Auto 1 (Lena): Olli, Lena, Cony, Lotti → 12Uhr
- Auto 2 (Soph): Fabs, Soph, Lisanne → 14.30
- Auto 3 (David): Tobi, Ruven, David, Robin → 18Uhr
- Feuerholz kaufen?

5.3 Sparteignungsprüfung

- **Kostenbeschluss Verpflegung: 200€ (11/0/0)**
- FSR Stand: Robin, Lisanne, Lotti
- am Montag danach Frau Zimmermann in Keller lassen (Soph)

5.4 Bufata

- Vorbereitende Absprachen

5.5 Klitschnass Festival

- Next Bike Kooperation steht
- Bastelaktion am 1.7. → Dekomaterial
- Aufbau am Donnerstag Nachmittag und Abbau am Samstag Vormittag
- FSR übernimmt Bar
- Hotel Lunik, DJ Pizza
- Wettkämpfe, Workshops, Wakeboarden

TOP 6 Team Öffentlichkeitsarbeit

6.1 Facebook

6.2 Homepage/ E-Mailverteiler/ BoxUP

6.3 Whattsapp

6.4 Instagram

TOP 7 Team Merch

7.1 neue Kollektion

7.2 Sportleben + Sportkollektion

TOP 8 Team Sprechzeit/ Raum

TOP 9 Team Kooperation

TOP 10 Sonstiges

10.1 Austausch zwischen FSR und Department verbessern

10.2 Weihnachtsvorlesung (06. oder 12.12.18)

- obere Mensa
- externe Person einladen, die über Chancen und Möglichkeiten nach dem Studium informieren

10.3 Spowi Kalender 2019

- Dozentenbild?

TOP 11 Termin nächste Sitzung

-

Potsdam, 25.04.2018